

# Ebersberger Zeitung

MONTAG, 17. DEZEMBER 2012

## Nikolaus bringt Augen zum Leuchten

**Landkreis** – Schlitten, Bulldog, Puppen, Bausteine, Kuscheltiere und Bücher – all diese und noch viel mehr Geschenke füllten den Gabentisch beim Kinderschutzbund Ebersberg. Ein Glöckchen erklang – und ein weißbärtiger Nikolaus in einem prächtigen roten Gewand schob sich durch die Menschenmenge. Ganz vorn erwarteten die Kinder staunend den großen Mann, der ein goldenes Buch dabei hatte und den Kindern ein Gedicht vortrug. Dann las der Nikolaus die Namen auf

den Geschenken vor und übergab sie an die Kinder.

Nur wenige der 46 beschenkten Kinder trauten sich nicht zum Nikolaus. Fast alle nahmen das Geschenk, wegen der Größe oft staunend, mit einem „Danke-schön“ entgegennahmen. „Viele Kinderaugen zum Strahlen bringen“, das war Wunsch der HypoVereinsbank Markt Schwaben, die zu Weihnachten nicht einfach Geld geben, sondern Kinder beschenken wollte. Im Kinderschutzbund Ebersberg



**Ein Mädchen** wird vom Nikolaus mit einem Geschenk bedacht.

FOTO: GER

fanden sie einen Partner für die Aktion.

„Wir haben die Kinder unserer Familienpaten ausgesucht“, erklärte Vorstand Michael Nerreter die Aktion.

Der Kinderschutzbund ist Träger des Familienpatenprojekts des Landkreises, in dem derzeit 33 ehrenamtliche Paten 46 Kinder im Alter von einem halben Jahr bis 17 Jahre betreuen. Die Familienpaten hatten sich im Vorfeld Gedanken gemacht, was „ihre Kinder“ gut brauchen oder ihnen eine Freude machen könnte. Rosmarie Adehoch und Oliver Katozka von der HypoVereinsbank freuten sich über die gelungene Aktion: „Wir wollten Kinderaugen leuchten sehen“.

ger